
C E P A L
Comisión Económica para América Latina

Reunión sobre Energía y Desarrollo en América Latina,
organizada por la Comisión Económica para América
Latina (CEPAL) y la Organización Latinoamericana de
Energía (OLADE), con el patrocinio del Centro
Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (CIID)

Santiago, Chile, 18 al 20 de abril de 1983

TEMARIO PROVISIONAL

1. Palabras introductorias del Secretario Ejecutivo de la CEPAL y del Secretario Ejecutivo de la OLADE.
2. Exposición de los puntos de vista de algunos países latinoamericanos acerca de:
 - a) La naturaleza de los problemas críticos que confronta el país en relación con la energía y el desarrollo;
 - b) La necesidad de que los organismos regionales o internacionales lleven a cabo estudios comparados o investigaciones en el campo de la política energética;
 - c) La medida en que estos problemas críticos han influido en las solicitudes nacionales de asistencia financiera y técnica;
 - d) La forma en que los organismos internacionales y bilaterales han interpretado dichos problemas al organizar investigaciones y la respuesta que han dado a las solicitudes de asistencia;
 - e) Cambios que podrían considerarse a fin de que la asistencia externa y las investigaciones en los planos regional o internacional contribuyan mejor a que los gobiernos planifiquen y administren la política energética dentro del marco del desarrollo económico global.
3. Exposición de los puntos de vista de algunos organismos internacionales y bilaterales de asistencia acerca de:
 - a) Problemas críticos que confrontan los países con los cuales colaboran en relación con la energía y el desarrollo;
 - b) Forma en que los organismos han encarado estos problemas al organizar investigaciones o proporcionar asistencia técnica o financiera;
 - c) Reacción de los países receptores tanto a la posición de los organismos frente a los problemas críticos cuanto a la asistencia proporcionada.
4. Panorama global y debate sobre la demanda a nivel nacional de asistencia técnica y criterios y capacidad de los organismos internacionales y bilaterales para proporcionar dicha asistencia con el apoyo adecuado en materia de investigación

